



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

5 Pièces

157 m²

Réf. 6644263

2 246 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Retrouvez ce programme proche de Cannes, dans une résidence de standing, sécurisée avec portail, digicode et vidéophone. Cet appartement de 157 m² et 5 pièces, exposé Sud, très lumineux grâce à son séjour de 56 m² se prolongeant par une terrasse de 100 m² et sa vue sur la baie de Cannes. Il se compose d'un hall d'entrée, un séjour avec cuisine et salle à manger, 4 chambres dont une master avec dressing de 10 m² environ, salle de bains. Ainsi que 2 autres salles d'eau. Ce lot est vendu avec 3 places de parking et 1 cave. Livraison prévue pour le 2^{ème} trimestre de 2024.

Find this new program in Le Cannet, near Cannes, in a residence of standing, made safe with gate, digicode and videophone. This apartment of 157 m² and 5 rooms, exposed South, very luminous thanks to its stay of 56 m² prolonging by a terrace of 100 m² and its sight on the bay of Cannes. It is composed of an entrance hall, a living room with kitchen and dining room, 4 bedrooms including a master with dressing room of 10 m², bathroom. As well as 2 other shower rooms. This lot is sold with 3 parking spaces and 1 cellar. There are still 7 lots available including one 4 rooms and six 5 rooms. Delivery ...

AGENCY GROUP - LUXURY REAL ESTATE

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

